

Harmonisation des registres – Projet HarmPers

Communiqué 03-2013

Flux de données entre communes et églises évangélique réformée et catholique

Madame, Monsieur,

Comme vous le savez peut-être, l'église catholique et l'église évangélique réformée du canton de Fribourg mènent des discussions avec nous afin d'évaluer les possibilités de transfert des données sur les habitants de confession soit catholique soit réformée directement depuis la plateforme FriPers à ces deux églises cantonales en lieu et place du mode actuel de transfert depuis les communes.

Nous ne savons pas, pour l'heure, si cela se fera ni quand. En attendant cette éventualité, les communes continueront à transmettre les informations aux paroisses comme jusqu'à présent.

Nous ne manquerons pas de vous informer à temps si la situation devait changer.

Avec mes meilleures salutations

Beat Binder, directeur de projet HARM-PERS
beat.binder@fr.ch, T +41 26 305 15 28, Mobile +41 79 413 42 68

Service de la population et des migrants SPoMi
Amt für Bevölkerung und Migration BMA
Harmonisation des registres
Route d'Englisberg 11, 1763 Granges-Paccot
<http://admin.fr.ch/harmpers>

Direction de la sécurité et de la justice **DSJ**
Sicherheits- und Justizdirektion **SJD**

ETAT DE FRIBOURG
STAAT FREIBURG